

Die schmutzig grauen dort — das sieht wohl
jedes Kind,
Daß es — wie deiner hier — nur Pöbelschädel
sind.“

„Hm!“ brummte Hans, „man lernt auf
solche Weise
Doch in der Welt sein Lebetag nicht aus!
So alt ich bin, komm ich von dieser Reise
Geschlechter wiederum nach Hans!“

Daß er der guten Haut das Märchen auf-
gebunden,
Das freute Tapps sich inniglich.
Doch war er nun erschöpft. — Das Köpfschen
neigte sich,
Schächmatt zum süßen Schlaf, bis nach drey
vollen Stunden,
Der wackre Hanns, der auf dem Boocke auch genickt,
Die thurmbesä'te Stadt erblickt.

Der Tag begann sich schon zu neigen,
Als in der Abendsonne Strahl
Sich weiß und glänzend allzumal
Auf Alabaster Art, zwölf Todtenköpfe zeigen,
Vom nah geleg'nen Hochgericht!

Hanns reibt den Schlaf sich vom Gesicht. —
„He! Junker! wollt Ihr Euch nicht regen?
Dort grin'st ein ganzes Schädelheer